

親と子の対話がつくる よい家庭

生涯学習課 ☎ (93) 5200

家庭の日 県民運動

▼強調月間 2月1日(金)～2月28日(木)

近年の様々な青少年問題への対策として、家庭の教育力の向上が緊急の課題となっています。しかし、忙しい毎日の中で、ともしれば家庭のふれあいは薄れがちです。



そうした状況をふまえて愛知県では子どもの健やかな成長を願い、家族みんなが顔をそろえてふれあいを深めていくための日として、毎月第3日曜日を「家庭の日」として、また、その普及と啓発のために2月を強調月間としています。

子どもが「自分が大切にされているんだ、愛されているんだ」と感じられるように、日頃から親の愛情を降りそそぎましょう！「愛のシャワー」は子どもに自分を大切にする心を芽生えさせ他人を思いやる優しい気持ちを育みます。

愛のシャワーで心優しい子を育てましょう (新「扶桑町 我が家の子育て憲章」より抜粋)

犬山警察署からのお知らせ

110番

「安心」して暮らせる「安全」な扶桑町の確立



扶桑町内の12月中の犯罪発生総数(暫定値)は、12件(一昨年13件)です。

空き巣被害が柏森学区で2件、自転車盗被害が高雄学区で1件、車上狙い被害が扶桑東学区で1件発生しました。

不正アクセス・ウイルス感染は他人事じゃない！ ～サイバーセキュリティ対策で侵入・感染をブロック～

インターネットは、いまや私たちの生活には欠かせなくなっています。しかし、その一方でインターネットを悪用した詐欺事案、インターネットバンキングを狙った不正送金事案、仮想通貨を狙った不正送金事案、フィッシングや標的型メール攻撃による情報流出事案等多くのサイバー犯罪が発生しています。

こうしたサイバー犯罪から大切な自分の財産や情報を守るため、パソコンやスマートフォンのセキュリティ対策を確実にする必要があります。

◎パソコンやスマートフォンのセキュリティ対策

パソコンやスマートフォンに悪影響を及ぼすウイルス(スパイウェア等を含む)は、毎日のように発見されています。パソコンやスマートフォンがウイルスに感染すると、本人の知らないうちにウイルスが内部の情報を流出させたり、勝手に電子メールを送信させたりしてしまいます。それどころか、ウイルスによっては家庭内のネットワークを介して別のパソコンに次々と感染していき、知らぬ間に多くの人に迷惑を掛けることがあります。

ウイルスは、電子メールの添付ファイルだけでなく、ダウンロードしたファイル、USBフラッシュメモリ、ホームページ等のサイトにも隠れていますので注意が必要です。

<主な対策>

- パソコンやスマートフォンにウイルス対策ソフトをインストールする。
- ウイルス対策ソフトは、最新の状態に更新し、定期的に全データをウイルスチェックする。
- ダウンロード等により、自分のパソコンに取り込んだファイルは、開く前にウイルス対策ソフトでチェックする。
- 電子メールの添付ファイルや本文中のリンクを安易に開かない。
- サポートの切れたOSは使わない。
- OSやウェブブラウザ等のソフトウェアを最新の状態にする。
- スマートフォンでアプリ(ソフト)をダウンロードする際は、正規サイトなど信頼できるサイトから取得し、アプリの機能や端末が自動で発する位置情報にも注意する。
- 被害の連鎖を防止するため、パスワードはサイトごとに別々にする。
- データのバックアップをする。重要な情報は外部媒体に保存する。

愛知県警察からのお知らせ 平針運転免許試験場は、平成30年1月から建替え工事のため、来場者の駐車場が利用できません。公共交通機関のご利用をお願いします。

▼問い合わせ 運転免許課 ☎ 052 (951) 1611 (内線: 781-280・281)